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marga solé

- Estamos prácticamente a mi-
tad de legislatura. ¿Qué balan-
ce hace? 
- Es una experiencia nueva y en lo 
personal muy positiva pero como 
grupo político lamentamos que la 
ma yoría de propuestas que hace-
mos para la ciudad sean rechaza-
das por el Gobierno sin ni siquiera 
un diálogo y, la verdad, vemos mu-
chísimas cosas del Ayuntamiento 
que no nos gusta como funcionan.

- ¿Por ejemplo?   
- Como se reparten las subvencio-
nes, la cantidad de asesores que 
tiene el Ayuntamiento y sus sueldos, 
que en la situación actual de crisis 
haya tantas ayudas y dinero salien-
do de la ciudad y del país. Todo ello 
debería cambiarse.

- ¿Habéis conseguido alguno 
de vuestros objetivos?
- Como grupo de la oposición sabe-
mos que la aprobación de nuestras 
propuestas depende del equipo de 
gobierno. No obstante, hemos lleva-
do a cabo la campaña Ningún niño 
sin juguetes y hemos conseguido 
lle var juegos a más de un centenar 
de familias. También hemos hablado 
con vecinos que nos piden informa-
ción sobre el Ayuntamiento, ya que 
la ciudadanía quiere saber qué es lo 
que pasa con su dinero. 

- ¿Qué perfil de ciudadanía sim-
patiza con su partido?
- No tenemos un perfil de edad es-

tándar pero sí que es clase trabaja-
dora, que está pasando dificultades 
y que encuentra en sus barrios los 
problemas de los que nosotros ha-
blamos, como la inseguridad, la in-
migración masiva..., es decir, perfil 
de clase trabajadora, ya que los de 
clase media-alta no encuentran esta 
problemática en sus barrios.

- ¿Qué debería hacer el gobier-
no local, según usted? 
- En primer lugar, control del incivis-
mo y la inseguridad. No puede ser 
que nos lleguen tantísimas quejas 
so bre molestias procedentes de 
ba res o de vecinos que hacen rui-
do. Otro tema es el de la suciedad 
por que no se pueden gastar 30 
mi llones de euros en una contrata 
de limpieza y que la ciudad no esté 
limpia. También debería solucionar 
la falta de aparcamiento o distribuir 
mejor las subvenciones para que no 
se ayude a entidades con una de-
terminada línea ideológica política. 

- ¿Cuál es su plan de trabajo?
- Somos un partido vetado a los 
medios de comunicación no muni-
cipales porque a los medios gene-
ralistas, que viven de subvenciones, 
no les gusta nuestro lema: Las ayu-
das deben ser primero para los de 
casa. Pues continuaremos critican-
do los recortes y las subidas de 
im puestos, saliendo a la calle con 
car pas y buzoneos para informar a 
los vecinos, y llevaremos al Ayunta-
miento sus propuestas y estaremos 
a su lado en sus problemas, porque 
consideramos que somos la autén-
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gustaría que la ciudadanía conocie-
ra nuestro programa íntegro. Dere-
chas e izquierdas son conceptos 
ambiguos, arcaicos e interesados. 

- son dos concejales. ¿Qué 
pers pectivas tienen para 2015?
- No tenemos encuestas pero con-
sideramos que el trabajo que esta-
mos haciendo tiene más mérito para 
un partido que no sale en los me-
dios de comunicación generalistas. 
Es muy difícil llegar a una ciudad 
de 270 mil habitantes simplemente 
con el trabajo de calle pero es de 
lo que nos sentimos más orgullosos 
y creemos que tendremos más re-
presentación. La presencia de PxC 
es necesaria porque somos un par-
tido municipalista, el trabajo que ha-
cemos en el Ayuntamiento es muy 
importante y consideramos que la 
política es una herramienta para de-
fender al pueblo y no para ir una vez 
al Pleno a levantar la mano y dar un 
discurso político. Hacer que la po-
lítica no sea una farsa, como lo es 
ahora, esa es nuestra perspectiva. y
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- ¿gobernar sin recortes ni su-
bir impuestos...? 
- Lo que no puede ser es subir en 
tres años un 25% el IBI. Hay otras 
soluciones como priorizar hacia 
dón de va el dinero del Ayuntamien-
to. No se pueden destinar 80.000 
euros a una subvención del IBI que 
seguramente no se utilizan porque 
requiere un trámite que muchísimos 
ciudadanos desconocen y que se 
dediquen 300.000 euros a hacer 
transferencias a otros países. No 
puede ser subvencionar asociacio-
nes vinculadas a tus amigos políti-
cos. Lo normal sería que este dinero 
se destinara a ayudar a los más des-
favorecidos de la ciudad. 

- Entonces, ¿PxC es de izquier-
das o de derechas? 
- Somos un partido identitario. Es un 
concepto nuevo pero al final somos 
un partido que defiende a la clase 
trabajadora porque las políticas que 
defendemos son muy sociales. Nos 
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